

Pressemitteilung

Einweihung Buchtauschregal Südstadtpark

## Nachhaltiger Lesestoff in Fürth

Die Stadt Fürth hat ein neues Büchertauschregal aufgestellt. Wir von ebl-naturkost sind natürlich wieder mit von der Partie und unterstützen dieses gemeinnützige und nachhaltige Projekt, das uns sehr am Herzen liegt.

Seit Längerem gibt es in Fürth bereits Anlaufstellen für Lesebegeisterte, wo ganzjährig und kostenfrei ausgelesene Bücher eingestellt und neue mitgenommen werden können. In der Dr. Konrad-Adenauer-Anlage und an der U-Bahn-Haltestelle Hardhöhe stehen bereits rege besuchte Büchertauschregale, an deren Realisation wir uns finanziell beteiligt haben.

Nun dürfen sich Fürthers Leseratten über ein weiteres Büchertauschregal freuen, das wir gerne unterstützen – mit unserem Logo sind wir dafür gut sichtbar als Sponsor zu erkennen. Am Mittwoch, den 22. Juni 2022 wurde das wetterfeste Buchtauschregal im Südstadtpark im Beisein von Kulturreferent Benedikt Döhla, den Buchtauschregal-Patinnen Cornelia Berg und Pola Metz, die sich um das Befüllen mit Lesestoff kümmern, sowie unserer Kollegin aus dem Marketing, Jessica Samsel, mit den ersten Büchern bestückt und damit eingeweiht. Die kleine Zeremonie lockte viele neugierige Spaziergänger\*innen an, die auch schon fleißig Bücher herausnahmen. Wir sind gespannt, wie sich die neue Anlaufstelle für Bücherfans im Südstadtpark entwickeln wird. Wir freuen uns auf jeden Fall auf viele interessierte und engagierte Fürther Lesestoff-Tauscher\*innen.



Bei der offiziellen Einweihung des neuen Buchtauschregals (v.l.n.r.): Buchtauschregal-Patinnen Cornelia Berg und Pola Metz, Kulturreferent Benedikt Döhla sowie Jessica Samsel von ebl-naturkost GmbH & Co. KG.